



Cuestiona oposición a secretaria de Gobernación en San Lázaro



La secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, compareció hoy ante diputados. La funcionaria habló sobre la baja en los homicidios y feminicidios. Alcalde dio cifras alegres sobre migración y esto generó críticas de los legisladores de oposición.

“Usted habla que se han convertido en 30 por ciento los feminicidios en los últimos años. Queremos pedirle, de manera muy puntual, que por favor hagan una estrategia, porque las mujeres en este país nos están matando”, recriminó la diputada priista Cynthia López Castro.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6605?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6605&authkey=!AKH6xdeUvBkJtYc&ithint=video&e=hJF6rg>